



Con motivo de la Jornada "Pro Orantibus", dedicada a la Vida Consagrada Contemplativa, que la Iglesia en España celebró el domingo 27 de mayo -solemnidad de la Santísima Trinidad-, el Arzobispo de Valencia, Cardenal Antonio Cañizares, ha agradecido la labor que en el silencio realizan los 26 monasterios femeninos y la cartuja masculina que están presentes en la diócesis española.

De acuerdo con el purpurado, quien es citado por AVAN, la Vida Contemplativa es necesaria para la nueva evangelización. Por esta razón el Arzobispo aseguró a las religiosas y religiosos contemplativos que cuentan con "mi apoyo total, mi cercanía, mi afecto y, sobre todo, mi humilde oración y de toda la diócesis valenciana, para que Dios conceda a la Iglesia en Valencia abundantes vocaciones a la Vida Contemplativa".

El purpurado ha propuesto a Santa Teresita del Niño Jesús como modelo y "guía para la nueva evangelización", señalando que ella, como patrona de las misiones, "es signo y estímulo de una Iglesia que encuentra su identidad y su dicha más profunda en la evangelización".

Santa Teresita, fue una Carmelita Descalza declarada santa en 1925 y proclamada Doctora de la Iglesia en 1997. Nació en Alenzón, Francia en 1873 y falleció en Lisieux en 1897. Pese a ser una religiosa de clausura, con su oración y su entrega por los misioneros del mundo, fue declarada Patrona de las misiones.

De acuerdo con el Vicario Episcopal para la Vida Consagrada de la Archidiócesis de Valencia, quien es citado también por AVAN, en la diócesis están presentes más de 300 religiosas de vida contemplativa, una veintena de religiosos cartujos, un ermitaño canónico consagrado y una ermitaña diocesana.

Santa Teresa de Ávila, modelo para la Vida Contemplativa en España

Este año la Conferencia Episcopal Española (CEE), con motivo de la Jornada 'Pro Orantibus' 2018, propuso como modelo de Vida Consagrada Contemplativa a Santa Teresa de Ávila, a propósito del Año Jubilar Teresiano que se desarrolla en Ávila y Alba de Tormes, respectivamente ciudad natal y lugar de la muerte de la santa andariega.

La jornada se ha desarrollado en torno al lema "Solo quiero que lo miréis a Él", pronunciado por la propia santa y doctora de la Iglesia.

Al respecto, la Comisión Episcopal para la Vida Consagrada de la CEE, en un mensaje en el que presentó el tema de la jornada celebrada el 27 de mayo, dijo: "¡Quién mejor que la santa andariega, peregrina por los caminos del espíritu, para indicarnos la necesidad de contemplar a Jesús! 'Solo quiero que le miréis a Él' es la fuerte invitación de santa Teresa a todos nosotros en el primer Año Jubilar Teresiano concedido por el santo padre a la Iglesia española y en particular a la diócesis abulense".

En la jornada por la Vida Consagrada Contemplativa, se oró de modo especial por quienes al interior de la Iglesia han recibido la vocación contemplativa, para que "por medio de la oración, el silencio y su entrega intercesora ante Dios, busquen en todo momento el rostro de Cristo para el bien de toda la Iglesia y la humanidad", como indicaba una de las preces incluidas dentro del subsidio litúrgico propuesto por el Episcopado Español para la jornada.